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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

8:30 pm a 
10:40 pm 

Después de mucho tiempo, volví a ir a un cine, 
esta vez en compañía de mi hermano. La razón 

de la prolongada ausencia se debe 
directamente a la pandemia de covid-19, 

puesto que por un tiempo los cines estuvieron 
cerrados, pero después reabrieron sus puertas, 
aunque la situación en lo personal no me daba 
confianza para ingresar a un espacio cerrada, a 

pesar de que existieran las medidas 
protocolarias para garantizar el bien de todos 

los presentes. 
Uno de los factores que contribuyeron a volver 
a una sala de cine se debe a que cuento con un 
esquema de vacunación completo, por lo que, 
aunque llegara a enfermar de covid, confío en 

que las vacunas ayudarán a minimizar los 
efectos de la enfermedad. 

No obstante, tanto mi hermano y yo 
respetamos las medidas de salud, desde el 

trayecto de casa al cine y viceversa. Al llegar al 
cine nos tomamos la temperatura, sanitizamos 

nuestras manos con gel antibacterial y 
respetamos la sana distancia. 

El día 26 de diciembre de 2021 volví, desde que 

inició la pandemia de covid-19, a ver una 

función de cine.  Asistí al Cinépolis que se 

encuentra ubicado dentro de Plaza Cristal, esto 

en Atizapán de Zaragoza. 



 

 

 

Por haber asistido a una película de alta 
demanda consideraba que el cine estaría lleno, 
realmente esta situación me generaba intriga, 

pues me preguntaba: ¿Se llenará el cine? 
¿Habrá un cupo limitado para cada sala? 

¿Podremos desprendernos del cubrebocas al 
ingerir alimentos con toda confianza? 

Para saber realmente cada una de estas 
respuestas tenía que ir y presenciar por cuenta 

propia. 
Como ya mencioné, al llegar al cine seguimos 

los protocolos indicados. No hubo muchas 
personas para la función, tal vez por el horario 

o realmente por que los cines, a raíz de la 
pandemia, han presentado una baja afluencia. 

Por lo anterior, la sala no estuvo llena y los 
asistentes pudimos disfrutar de la película sin 

que existiera el riesgo de estar aglomerados en 
un espacio cerrado. 

Sobre el uso del cubrebocas, antes de que 
iniciara la función, en la pantalla del cine 

apareció un anuncio que solo este se debía de 
retirar al momento de ingerir alimentos y 
volverlo a colocar cuando no se estuviera 

comiendo. 
En general fue una experiencia tranquila, me 

sentí seguro, pero si que fue diferente a como 
uno estaba acostumbrado a ir al cine, antes de 

la aparición del covid. Esta pandemia vino a 
modificar muchas conductas y hábitos que 

teníamos, los cuales tal vez se queden por un 
largo tiempo. 

 

 


